

# UN JEUNE ISOLÉ ÉTRANGER ENFERMÉ ET MENACÉ D'EXPULSION

## APPEL AU RASSEMBLEMENT

### DEVANT LE CENTRE DE RÉTENTION ADMINISTRATIVE DE OISSEL

**SAMEDI 2 MARS 14H30**



**LA PLACE D'ALPHA N'EST PAS  
DANS UN CENTRE DE  
RÉTENTION.**

**LES CENTRES DE RÉTENTION  
N'ONT PAS LEUR PLACE EN  
FRANCE.**

Sa place est à l'école et elle est en France parce que c'est le pays qu'il a choisi pour fuir des mauvais traitements et tenter de reconstruire sa vie.

Sa place est près de ses amis, près de ceux qui ont croisé sa route et l'ont accueilli, près de ceux qui croient en lui. Ses résultats scolaires, sa volonté et son courage montrent avec force son désir d'intégration.

Les centres de rétention sont des lieux d'expulsion et d'enfermement des personnes migrantes, des lieux où, avec un total mépris de la loi, sont enfermés des enfants.

Ils sont le théâtre de violences policières, d'actes racistes, de grève de la faim, de suicides; et les conditions de vie y sont indignes et dégradantes.

La France est le 1<sup>er</sup> pays d'Europe en nombre d'enfermements, la politique de plus en plus répressive de notre pays met en danger les personnes.

**EXIGEONS LA FERMETURE DES CENTRES DE RÉTENTION ET UN ACCUEIL DIGNE DES  
PERSONNES MIGRANTES**



**Des Lit Solidaires**



Ligue  
des **droits de  
l'Homme**

